

Réunion du 28/09/2016

1. Réaction de l'action « banderolle », fêtes de Wallonie

- Pas suffisamment médiatisée (il faut trouver une solution pour attirer les médias). CanalC a filmé le lendemain au stand, on ne sait pas si quelque chose est passé...)
  - Mais bonne visibilité par rapport aux politiques à l'intérieur du théâtre (On sent le manque de transparence par rapport à ces traités, beaucoup ne se positionne pas).
  - Connaissons-nous suffisamment l'impact de ces traités ? Avons-nous tout à perdre et rien à gagné ? Doit-on réfléchir à une alternative ?
  - Dans quelle mesure a-t-on de l'influence avec les politiques qui viennent signer parfois probablement pour se dédouaner ?
- Importance de la médiatisation. Nous avons des photos des personnes qui ont signé, à faire circuler...

2. Le stand TAC aux Wallonies

- Etonnement par rapport aux nombres de personne qui viennent signer.
- Pas d'activité spécifique pour attirer les gens. A prévoir... Proposition : cocotte en papier avec une question sur chaque face ; Pêche aux connards (à préciser !).
- L'emplacement est idéal au milieu des autres associations. Ailleurs, beuverie.

3. Au parlement le 03/10

Se présenter devant le parlement avec la banderolle.

Pic-nic anti-traités de libre échange : RDV TAC 12h00. Afico (12h30) et le PTB (13h00) seront présents.

Résultat de l'action :

Entre 100 et 150 personnes présentes. Certains parlementaires mettent en garde par rapport au CETA, qui doit être signé bien avant le TTIP.

Proposition pour la suite :

Evènement facebook ou Twitter : Bande dessinée ; Photos + bulles avec une phrase anti-TTIP. Concours de phrases et fournir les photos. Le gagnant : que sa phrase soit utilisée dans les actions TAC.

Etre présent aussi sur Twitter : Avantage, être connecté à d'autres qui traite du même sujet. Dynamiser le nouveau compte avec le concours.

Invitation : « Suivez-nous sur Twitter. Participation du slogan gagnant à toutes nos manifs ».

4. Auberge espagnole

Nous rencontrer pour dîner. Voir pour une salle pas chère. Gérard va se renseigner à Marches-les-dames.  
Ex. : 5 euros par personne + un plat.

Voir pour le groupe logement à ce moment là. Qu'est-ce que le logement ? De quoi avons-nous besoin ?  
Le cadre légal n'est plus adapté à l'évolution de la société.

Voir pour un petit jeu en début de rencontre. Le but : nous connaître mieux car on ne se connaît pas encore assez !

Proposition de date, le 11 novembre... ?

5. Mardi 4/10. Cyril Dion, Mélanie Laurent (pour le film « Demain ») et Rob Hopkins (Fondateur du mouvement des villes en transition) sont devenus docteurs Honoris Causa de l'Université de Namur. L'Université met ainsi en avant l'importance du développement durable.

A cette occasion, divers intervenants ont pris la parole notamment 5 professeurs de l'Université : Wafa Hammedi (département de gestion), Sébastien Laoureux (Département de philo), Nicolas Dendoncker (département de géographie), Olivier Deparis (département de physique), Sabine Henry (département de géographie, innovation pédagogique). A retenir pour une éventuelle collaboration.

Après la cérémonie, des stands de différentes associations étaient présents, dont un stand TAC, avec la banderole pour un tout autre monde que Cyril Dion a signé.

Proposition par rapport à l'organisation des actions :

Créer une page facebook TAC Namur systématiquement à chaque évènement.

Cadrer plus les évènements ; Créer une fiche avec les questions essentielles à préciser à l'avance (Objectifs, ...). Marcia prépare une animation « fiche projet ».

Etre attentif au nombre de personnes présentes quand il y a un stand TAC. Ex : Remy était seul pour la rencontre avec Paysan-Artisan.